



Antrag für die Beiratssitzung
11.12.2012

"Neugestaltung und Rückbau Münchener Straße - jetzt!"

Als eine von drei Hauptstraßen übernimmt die Münchener Straße in Findorff zentrale Erschließungsfunktionen und ist zugleich wichtiger Einzelhandels- und Dienstleistungsstandort. Seit Jahrzehnten bestehen hier erhebliche Mängel in den Bereichen Aufenthaltsqualität, Attraktivität und Verkehrssicherheit für den Fuß- und Radverkehr. Die Münchener Straße ist zu groß dimensioniert, sie zerschneidet die Findorffer Ortsteile Regensburger Straße und Bürgerweide und lädt Autofahrer zum Rasen ein. Besonders für Kinder und Jugendliche, die diesen Straßenzug auf dem Weg zum Schulzentrum Findorff oder zur Bezirkssportanlage queren oder entlang fahren müssen, ist die gefährlich. Für viele ältere Menschen stellt die Straße zudem eine schwer überwindbare Barriere dar. Ziel muss es sein, die Münchener Straße für Neuansiedlungen attraktiver zu machen, die Aufenthaltsqualität zu verbessern und die Verkehrssicherheit insbesondere für den Rad- und Fußverkehr zu erhöhen.

Bei der dringend gebotenen Umgestaltung sind folgende Elemente zu berücksichtigen:

- Erhöhung der Schulwegsicherheit
- Erhöhte Sicherheit für Radfahrer und Fußgänger insgesamt
- Neuordnung des Parkens
- Reduzierung der Fahrbahnbreite
- Begrünung des Straßenraums
- Verbreiterung und Aufwertung der Nebenanlagen

Angesichts der Verzögerungen bei der - zuletzt im Oktober dieses Jahres seitens des SUBV in Aussicht gestellten - Entscheidung über die seit 2005 geplante Sanierung der Münchener Straße und der wiederholten, unbestimmten Verschiebung einer Entschließung in der zuständigen Deputation besteht der Beirat Findorff auf einer Umsetzung der Sanierungsmaßnahmen an der Münchener Straße. **Der Beirat fordert daher, die Münchener Straße zeitnah auf der Basis der seit 2005 vorliegenden, fertig ausgearbeiteten Planungen umzubauen und aufzuwerten.**

Die Fraktion der GRÜNEN im Stadtteilbeirat Findorff